



学校だより 広瀬小の情報を届けます

Monthly

# Hirose Times

福山市立広瀬小学校 2021年(令和3年)6月29日 7月号

## 児童会が中心となって“わくわくタイム”



1学期もあっという間に、7月に入ります。梅雨は開けていませんが、子ども達は元気に学び、学校生活を楽しんでいます。Hirose Times Dailyでもお伝えしましたが、28日のわくわくタイムはとても盛り上がりました。竹とんぼをストローと牛乳パックで作り、一人一人が色を塗ったり、より高く飛ぶ工夫をしたりしながら、充実した昼休憩を過ごすことができました。何よりも、事前の準備を6年生が取り組んでいたことが良かったと思います。材料の準備だけでなく、低学年が自分でできるように考えてい

ました。「ねえ、これでいい。」「みて、みて。」と6年生に声をかける下学年。「ちょっとまって、説明するからよく見て。」と返す6年生。こうしたやりとりもいいですね。自分達で考えて行動することが、少しずつ育ってきていると思いました。

### 《今年度2回目の参観日》

22日(月)の参観日では、4月より成長した子ども達の姿を見ていただけたと思います。今年度は、算数科等で学び計画を立て、自分の進度に合わせての学習も行っています。広瀬小では、一人一人に合った個別最適な学びをめざしています。今後、いろいろな場面での様子を紹介していきます。



### 《7月にプール開き》

昨年度実施できなかった水泳指導を今年度は、感染予防を踏まえて7月に実施します。すでに、プリント等でお知らせしておりますが、感染リスクを回避することが大切です。そのために、各ご家庭で朝の健康観察を継続し、水泳道具等の忘れ物がないようご協力をお願い致します。予定では、7月5日(月)をプール開きとしていますが、現在、修理が必要な個所が見つかり延期になる場合が考えられます。お知りおきください。



### 《保護者の皆様へ》

日曜日のグランドゴルフ草刈りへのご協力をありがとうございました。雨模様で心配されましたが、暑さを感じる程の天候へ回復しました。例年より遅い時期の為、草がかなり伸びていましたがきれいに刈り取ることができました。次回は8月22日(日)の予定です。引き続き、よろしくお願いいたします。

☞裏面に7月の行事予定を掲載しています。ご確認ください。また、ホームページも随時更新しています。

一人一人が主役だ！輝け！広瀬っ子！ URL <http://www.edu.city.fukuyama.hiroshima.jp/shou->